

Musikalische Nachwuchsarbeit

Weiden. Wer im Evangelischen Dekanat Weiden in einem Posaunenchor spielt, dem ist die alljährliche, fünftägigen Bläserrüstzeit auf der mittelfränkischen Burg Wernfels ein Begriff. Das neue Jahr beginnt hier, nahe der Stadt Windsbach, lautstark und sehr übungsintensiv. Bezirksposaunenchorleiterin Ulrike Kummer (Kohlberg) hatte mit ihrer Stellvertreterin Andrea Riedel (Floß) und sieben Dirigenten aus dem gesamten Dekanat seit Herbst die Rüstzeit vorbereitet und besonderen Wert darauf gelegt, dass jede der drei Leistungsgruppen gefördert und gefordert wurde (Bild oben links).

Anne Müller



Das neue Jahr begann für 85 Bläser aus dem Dekanat Weiden lautstark und mit vielen neuen musikalischen Erlebnissen.

Foto: Müller